

conscience, est forcé de se demander : « Que fais-je pour le Dieu qui m'a tant aimé ? » Les institutions nécessaires, mais endormies, sont réveillées de leur sommeil ; celles qui ne répondent plus aux nécessités actuelles sont modifiées ; on en crée de nouvelles devenues indispensables. Et une paroisse se trouve en quelques semaines animée d'un esprit tout nouveau. Si, pour continuer le bien commencé, se rencontre un curé zélé et courageux, sachant d'abord entretenir le feu allumé, puis le propager, ce sera peut-être une transformation, une transfiguration.

Il y a, à l'heure actuelle, bien des œuvres utiles, nécessaires même, mais aucune ne peut et ne doit remplacer les missions paroissiales. Au contraire, c'est de la mission qu'elles germeront naturellement, comme le fruit de la fleur. Elles en naîtront d'ailleurs avec ce complément indispensable d'esprit surnaturel, sans lequel les œuvres catholiques ne peuvent prospérer.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT LE MOIS DE MARS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que prêtres et fidèles favorisent de tout leur pouvoir l'œuvre des missions paroissiales.

Résolution apostolique : S'efforcer de faire donner une mission dans notre paroisse.

Bref pontifical adressé à S. G. Mgr Bégin

PIE X, PAPE

Vénérable Frère, Salut et bénédiction apostolique.

L'empressement des catholiques à Nous offrir, à l'occasion du cinquantième anniversaire de Notre élévation au sacerdoce, leurs religieuses félicitations, se traduit chaque jour en de multiples et magnifiques témoignages ; et c'est là pour Nous, grâce à Dieu, un précieux soulagement au milieu des amertumes de Notre pontificat.